
RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2
“AMBIENTE, TERRITORIO E URBANISTICA” del 27.03.2017

Il giorno 27.03.2017 alle ore 21.15 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta
Comunale.

Presiede il Consigliere ROSSI, vista l’assenza del Presidente MORETTI.

Sono presenti i Consiglieri: FANTOZZI, NELLI, DE MONTE e DE NISI.

Partecipano l’assessore GROSSI e il consigliere TRASSINELLI.

La Commissione è legalmente costituita ed il  Presidente dà inizio ai lavori. Il  consigliere Nelli
provvede a redigere il presente verbale.

Argomenti all’ordine del giorno, come da convocazione del 16.03.2017 prot. n. 5150:

1. PROGETTO AREA SGAMBATURA CANI – PARCO FLUVIALE DELL’ARNO.

2. PIANO TARI 2017.

3. RINNOVO PROTOCOLLO ARPAT – REGIONE TOSCANA COMUNI – AZIENDE PER
IL MONITORAGGIO DELL’ARIA DEL VALDARNO INFERIORE.

Prima di esaminare i punti all’ordine del giorno, l’assessore Grossi comunica l’avvio del concorso
“Balconi e negozi in fiore”, i cui vincitori saranno premiati con uno sconto sulla Tari.

– Progetto area sgambatura per cani (parco fluviale dell’Arno)

L’assessore Grossi illustra il progetto per la realizzazione dell’area, rendendo nota l’intenzione di
affidarne la gestione a una onlus.

Rossi chiede perché l’amministrazione non abbia valutato di collocare l’area di sgambatura nelle
Cerbaie, al fine di una migliore valorizzazione della zona. Grossi replica dicendo che tali opere
sono più congeniali a un contesto urbano.

– Piano Tari 2017

Grossi  illustra  il  piano  in  oggetto,  sottolineando  le  novità  rispetto  al  2016.  A fronte  di  una
sostanziale conferma delle tariffe, si segnala la reintroduzione del terzo passaggio settimanale di
raccolta dell’organico per il periodo giugno-agosto. Le detrazioni per le utenze deboli e gli sconti
per l’adozione delle aree verdi sono confermati. Prevista una riduzione da quattro a due passaggi
per la raccolta della carta nel solo mese di agosto.

De Monte chiede quando entreranno in vigore la tariffa puntuale e il  sistema informatizzato di
pesatura dei rifiuti presso le stazioni ecologiche. 

Grossi  risponde  che al  momento  non si  conoscono  ancora  i  tempi  per  la  riapertura  dell’isola
ecologica di Orentano. Entro l’estate si deciderà se partire intanto con Castelfranco.

Trassinelli  propone  una  modifica  al  regolamento  Tari  in  approvazione nel  prossimo Consiglio
comunale.  La  richiesta  è  di  prevedere  una  forma  di  conguaglio  nel  caso  di  variazioni  nella
composizione del nucleo familiare intervenute nel semestre precedente l’emissione della bolletta.
Ciò avviene attualmente solo in caso di decesso di uno dei componenti. 

Grossi concorda e si dichiara disposto a tornare sul punto in sede di approvazione.



– Rinnovo protocollo Arpat-Regione Toscana-Comuni-Aziende per il monitoraggio dell’aria
del Valdarno Inferiore

Grossi informa che il protocollo è stato rinnovato, con l’uscita del comune di Santa Maria a Monte.
La presentazione è avvenuta a Castelfranco e nell’occasione è stato precisato come, negli ultimi
tempi, il numero degli esposti presentati sul territorio comunale sia diminuito.

De Monte chiede quali  aziende del  territorio abbiano aderito al  telerilevamento delle emissioni
inquinanti. Al momento, rende noto Grossi, solo la Waste Recycling ha scelto di aderire.

La seduta termina alle ore 23.25.


